

平窪の学舎

アートでつなぐ子どもたちの絆プロジェクト

6月5日(月)と12日(月)に、5年生が、陶芸家の秤屋苑子さんに、ご指導をいただきながら、タイル製作を体験しました。まず、球状の粘土を円形



や楕円形、星型など、好きな形に成形し、鉛筆を使って絵や文字を粘土にかいていきます。それを一週間乾燥させ、色を着けていきます。色を濃くしたいときには、何度も重ね



塗りをします。子どもたちは、できあがりを想像しながら、楽しく製作に取り組んでいました。製作したタイルは、「よつくら道の駅」のベンチに使われるそうです。

がんばれ6年生！ 陸上競技大会激励会



6月22日(木)に開催される「いわき市小学校陸上競技大会」に参加する6年生を、激励する会を開きました。久しぶりに全校生が集まる機会をもつことができました。今回



は、5年生が中心となり、準備、運営にあたりました。出場種目毎にあいさつがあり、その後、5年生代表児童による激励の言葉、5年生の応援団がリードして、1～5年生が、校歌、とエールを贈りました。6年生からは、「皆さんの応援を力にかけて、がんばります！」とあいさつがありました。全校生が一体となった、すばらしい激励会でした。がんばれ6年生！

